

DONAU-POST

SAMSTAG, 30.07.2022



## Kinderhaus unternahm Ausflug zum Heidelbeerfeld

### Sünching.

(wn) Zur Tradition geworden ist der jährliche Ausflug des Montessori-Kinderhauses zum Heidelbeerfeld der Familie Knott zwischen Haimbuch und Schönach. Und so machte sich das Team unter Regie von Kinderhausleiterin Claudia Baron mit gleich 74 Kindern mit dem Groß- und Kleinbus an zwei Tagen auf den Weg nach Haimbuch. Natürlich hatte man auch ein kleines Dankeschön für Erlebnisbäuerin Manuela Knott dabei. Am Heidelbeerfeld angekommen, wurde die Ausflugsschar schon von Manuela Knott erwartet und freundlich begrüßt. Nach einer kurzen Einweisung und dem Geheimtipp, wo die besten Beeren zu pflücken sind, machte sich die Gruppe verteilt über das Gelände mit kleinen Eimern auf den Weg, um die großen blauen Beeren zu pflücken. Nachdem ausgiebig gepflückt und genascht war, stärkte sich die Kinderschar mit der mitgebrachten Brotzeit und gleich danach wurde die Spielwiese mit Strohburg, Holzpferden und Sandkasten erobert. Das Beobachten der Schmetterlinge bei der Lavendelwiese sorgte für weitere Abwechslung. Zurück im Kinderhaus packte man einen Teil der Beeren in das Gefrierfach, denn am nächsten Tag stelle man selbst Heidelbeereis her.

Foto: Wenzel Neumann